



### Novedades académicas y mejora de instalaciones en el inicio del curso escolar

El alumnado de Educación Infantil y Primaria de Manzanares regresó el día 10 de septiembre a las aulas. En los cuatro centros escolares públicos y los tres privados de la localidad varios cambios les esperan en este curso. Obras de reforma en distintos colegios y cambios académicos son lo más destacado en este inicio de las clases. En el colegio público La Candelaria uno de los cambios más notables es la introduc-

ción de las Secciones Europeas para los alumnos de Educación Infantil y primer ciclo de Primaria. Este proyecto, que consiste en impartir el 50% de algunas materias en inglés, se ampliará en el año que viene al segundo ciclo, y en el siguiente al tercero, completándose así el total de la escolaridad. En el colegio público Altagracia, que es el que mayor número de alumnos registra en la ciudad, cerca de 470, se han aco-

metido distintas obras de mejora, como la instalación de gas natural. El colegio Divina Pastora continuará en este curso con el PROA, Programa de Acompañamiento Escolar. Una de las principales novedades en el colegio público Tierno Galván ha sido la renovación total del equipo directivo. En cuanto a los privados, los cambios más notables se han producido en los centros Don Cristóbal y San José.

Las Jornadas del asociacionismo juvenil se consolidan en las fiestas patronales

#### EL PERIÓDICO

La alta participación y el buen ambiente fueron los aspectos más destacados de las III Jornadas de puertas abiertas del asociacionismo juvenil celebradas en los Paseos Príncipe de Asturias con motivo de las fiestas patronales de Manzanares. Un total de ocho asociaciones juveniles se dieron a conocer y ofrecieron una pequeña muestra de las actividades que desarrollan.

Ajupark, Ecosytem, El Reventón, Sin Límites, Talayot, Cónclave, Juventudes Marianas Vicencianas, El Parterre y Sin Complicaciones estuvieron presentes en esta tercera edición.

### Francisco Callejas: "predicar el novenario de Jesús del Perdón ha sido un sueño hecho realidad"

El novenario en honor de Nuestro Padre Jesús del Perdón contó este año como predicador con el joven sacerdote manzanareño Francisco Callejas Sánchez. Devoto del Patrón de la localidad, reconoce que ha sido un orgullo y un sueño hecho realidad asumir esta responsabilidad. En sus homilias destacó el sentido que tiene ser creyente de Jesús del Perdón.

### El Grand Prix, acto más multitudinario de las fiestas

Alrededor de 5.000 personas de todas las edades acudieron el viernes 4 a la Plaza de Toros de Manzanares para presenciar el Grand Prix, que por segundo año consecutivo se incluyó en el programa de actos de las fiestas patronales. Este televisivo concurso Grand Prix superó la expectación que levantó en la primera edición que tuvo lugar el año pasado. Público manzanareño y de otras localidades vecinas llenó las gradas de la plaza de toros y se divirtió presenciando las pruebas realizadas.

### 'En la arena', segunda exposición de María José Mira

María José Mira muestra una colección de 14 óleos bajo el título genérico *En la arena*. Se trata de la segunda exposición individual de la artista en Manzanares, con la que se reafirma en su estilo figurativo y en su predilección por pintar niños. Los cuadros pueden verse hasta el 30 de septiembre en la Biblioteca Municipal Lope de Vega.

### Buena respuesta en el Certamen de Bandas de Cornetas y Tambores

El Certamen de Bandas de Cornetas y Tambores Ciudad de Manzanares, organizado por la Banda Santísimo Cristo Resucitado, congregó a numeroso público en el transcurso de su cuarta edición, que se celebró el domingo 6 de septiembre en los Paseos Príncipe de Asturias.

### Fervor, devoción y fe en la Procesión de Nuestro Padre Jesús del Perdón

El Patrón lució el fajín verde original que recibió en 1809

#### EL PERIÓDICO

La tradicional procesión en honor a Nuestro Padre Jesús del Perdón hizo que prácticamente todo Manzanares se echara a la calle en la fresca tarde noche del lunes 14 de septiembre para ver o acompañar a su venerado Patrón que lució, con motivo del Bicentenario del Perdón, el fajín verde original que le entregó el general francés Sebastiani en la Guerra de la Independencia. El fervor, la devoción y la fe se hicieron latentes durante todo el recorrido, que a pesar de la amenaza de lluvia durante toda la tarde, transcurrió con toda normalidad.

Los actos religiosos en la festividad de la Exaltación de la Santa Cruz comenzaron a las ocho y media de la mañana en la Parroquia de la Asunción con la misa rezada de hermanos y devotos en la que se impuso la medalla de

Hermandad a los nuevos cofrades. El acompañamiento musical corrió a cargo del Coro de Cámara Mansil Nahar.

La Parroquia se quedó pequeña a las once de la mañana, en la función solemne en honor del Patrón. A la función, oficiada por Francisco Callejas, predicador del novenario de Jesús del Perdón, y concelebrada por distintos sacerdotes de la provincia, acudieron las autoridades locales.

Tras una tarde con amenaza de lluvia, la procesión de Jesús salió puntual a las 20,30 horas desde la Parroquia de la Asunción. Con esta gran muestra de fe se cerraron la festiva jornada del 14 de septiembre y las Fiestas Patronales 2009 de Manzanares. La salida de la imagen del Patrón se realizó con vivas a Jesús del Perdón y aplausos por parte de los numerosos asistentes.

A

## ANGAMA

ARTES GRAFICAS

- Diseño, Foto, industrial
- Escáner y Filmación alta resolución
- Carteles hasta 100 x 140 cms.
- Revistas, Libros, Catálogos
- Continuo, Talonarios, Carpetas...

## ANGAMA

digital

- Tarjetas, Menús, Libros, Carteles A3+...
- Tiradas cortas desde 1 ejemplar
- Desde cualquier programa
- Directamente desde el ordenador
- Entrega en 24 h. en la provincia

P.D. Larache - C./Pedro Muñoz, 1 - 13005 CIUDAD REAL - Telf.: 926 21 01 25 - Fax: 926 21 17 20 - E-mail: angama@cm.es